

## コロナで前倒し。それでも時間は進んでいます。

昨年からの新型コロナウイルスによって、皆さんの生活が一変したかと思います。GIGAスクール構想も予定されていた時期より、大幅に前倒しになりました(当初は2019年度から5年間かけて順次ハード環境を整備する予定でした)。2020年度中に97.6%の自治体で環境整備が完了しているそうです。

※ICT教育ニュース下記サイト参考

<https://ict-enews.net/zoomin/22gigaschool4/>

I C T 教育ニュースへ飛びます→



環境整備完了で終了ではなく、そこからがスタートです。今やパソコン、タブレットやスマホを使わない生活や仕事は、少なくなっています。

「新しいものはどう使うかわからない。だから使わない」では、難しい時代になってきているので、まずは「わからなくても使ってみる」ことが大切だと思います。

ICT支援員 切岸智紀



## 空を飛ぶA-frame!無事問題解決

先月でも書かせていただいたキャビンの移動問題ですが、無事移動完了し、「何とかなるべ。」を実感させてもらいました。「何とかなる」ために、多くの人にご協力をいただき、そのおかげで何とかなりました。

倉庫から出すときはジャッキで持ち上げ、単管で転がすという原始的な方法で押し出しました。その後ユニック車で吊り上げてから積載し、五味温泉奥のビオトープ入口まで運んでもらいました。設置後は、自分のつくった建物に思わずうっとりしてしまうほどでした。

ここまでできたのは、町内の皆さまの支えのおかげであり、下川だからこそできた取組みだと実感しました。ぜひ、五味温泉に立ち寄るときなどに、足を伸ばしてもらえたたらと思います。

シモカワまるごとおもてなし宿・ぐるっとしかもわ 大石 陽介



## 森林環境教育 4年生が植樹を体験!

5月21日、森林環境教育の一環で、小学校4年生が植樹を体験しました。私も子どもたちと一緒に、様々な道具を使って、苗の植え付けをしました。道具の工夫や進化も面白いなと感じます。子どもたちの中には、やっぱり鍬が万能で使い勝手がいいという子も。きらりと光る林業のセンスを見た作業風景でした。

未来の学びコーディネーター 本間莉恵



## 地域おこし協力隊の取り組みを紹介します!

# 地域おこし協力隊通信

vol.112

## はじめまして

下川町の皆さん、こんにちは、はじめまして、あべです。

下川町には5月の中旬に越してきました。4月の上旬までは南半球にあるニュージーランドで暮らしていて、秋と冬をすっ飛ばして夏から春へとしました。なので、とても日に焼けてまくろです。すごい黒い人が自転車を漕いでいたら、それは僕です。

ニュージーランドから日本に帰る時に、涼しいところに行きたくて、下川町にきました。なのに最近とっても暑いですね。冬は-30℃いくみたいだし…下調べ不足でした。でも、とっても楽しめます。

下川町には映画を上映しにきました。美味しいクッキーを焼きますので、みんなで一緒に映画を観ましょう。これからよろしくお願いします。

安部晋平



## 一人になって3か月が経ちました

お店を一人で運営し始めて3か月が経過し、お陰様でだいぶ慣れてきました。季節が良いこともあってか、お弁当やテイクアウト、ちょっとした買い物、なんとなく立ち寄ってお話し、物のレンタルなど一の橋の住民の皆さんの利用が増えてきて嬉しい限りです。これからも、より立ち寄りやすいお店作りを工夫していきたいと思います。

駅カフェイチノハシ 山口千明



## 五味温泉で薬膳茶が買えます!

6月5日(土)にリニューアルオープンした五味温泉の売店に、薬膳茶を置いていただけることになり、たくさんの人に知ってもらえる機会がまた増えました!下川町の製品がギュッと詰まった素敵な空間です。ぜひお食事、お風呂帰りに立ち寄ってくださいね。

内装を担当している若園佳子さんと「下川の野草茶が作れたら良いよね」と話がでて、今年は、そのための工房やお茶製品を販売(+トリートメントも)できる店舗を作りたいのですが、店舗形態をどうするか…など色々迷っています。良い空き物件情報やアドバイスをいただけると嬉しいです。よろしくお願ひいたします。

(メール:azusakura0420@gmail.com)



AROMA & KAMPO薬草庵 塚本あづさ

